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Вашему вниманию представлена отчетная информация о 

ключевых направлениях моей деятельности в 2024 году 

 

      Постановлением Парламента Республики 

Северная Осетия-Алания от 29.09.2022 года 

наделен полномочиями сенатора Российской 

Федерации – представителя от законодательного 

органа региона.  

 

      Постановлением Совета Федерации 

Федерального Собрания Российской Федерации от 25.09.2023 года вхожу в 

состав Комитета Совета Федерации по федеративному устройству, региональной 

политике, местному самоуправлению и делам Севера.  

 

Вхожу в состав: 

- Совета по делам инвалидов при Совете Федерации Федерального Собрания 

Российской Федерации; 

- Совета по межнациональным отношениям и взаимодействию с религиозными 

объединениями при Совете Федерации Федерального Собрания Российской 

Федерации; 

- Совета по местному самоуправлению при Совете Федерации Федерального 

Собрания Российской Федерации; 

- комиссии по сотрудничеству Совета Федерации Федерального Собрания 

Российской Федерации и Парламента Республики Южная Осетия; 

 - Группы по сотрудничеству Совета Федерации с Палатой Сенаторов 

Многонациональной Законодательной Ассамблеи Боливии; 

- Группы по сотрудничеству Совета Федерации Федерального Собрания 

Российской Федерации с парламентами государств Азии; 

- Группы по сотрудничеству Совета Федерации с Высшим государственным 

советом Ливии; 

- Рабочей группы по вопросам размещения нестационарных торговых объектов 

для реализации фермерской продукции.  

 

-   За отчетный период принял участие в 24 

пленарных заседаниях Совета Федерации, 29 

заседаниях Комитета Совета Федерации по 

федеративному устройству, региональной 

политике, местному самоуправлению и делам 

Севера.    
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Участие в мероприятиях Комитета Совета Федерации по 

федеративному устройству, региональной политике, местному 

самоуправлению и делам Севера 

 

На заседаниях Комитета был докладчиком при рассмотрении следующих 

законопроектов: 

 - О Федеральном законе «О внесении изменения в статью 70 Федерального 

закона «О государственной регистрации 

недвижимости» (о продлении срока оформления 

в упрощенном порядке прав на имущество 

общего пользования в границах территории 

ведения гражданами садоводства или 

огородничества, проект № 496195-8); 

    - О Федеральном законе № 536451-8 «О 

внесении изменений в статьи 48 и 52 

Градостроительного кодекса Российской Федерации» (о переходе на 

одностадийное проектирование технически несложных объектов, проект 

№536451); 

    - О Федеральном законе «О внесении изменений в Кодекс Российской 

Федерации об административных правонарушениях» (в части обеспечения 

безопасного использования и содержания внутридомового и внутриквартирного 

газового оборудования, проект№ 395162-8); 

    - О Федеральном законе «О внесении изменений в Жилищный кодекс 

Российской Федерации и статью 53 Градостроительного кодекса Российской 

Федерации» (в части усиления контроля за проведением капитального ремонта 

общего имущества в многоквартирных домах) (проект № 416434-8); 

     - О Федеральном законе «О внесении изменений в Кодекс Российской 

Федерации об административных правонарушениях» (об установлении 

ответственности за нарушение требований в области территориальной обороны) 

(проект № 576873-8); 

      - О Федеральном конституционном законе «О внесении изменений в статью 

121 Федерального конституционного закона «О принятии в Российскую 

Федерацию Республики Крым и образовании в составе Российской Федерации 

новых субъектов - Республики Крым и города федерального значения 

Севастополя» (о продлении срока полномочий по установлению особенностей 

регулирования имущественных и земельных отношений) (проект № 593432-8); 

      - О проекте федерального закона № 705681-8 «О внесении изменений в 

статью 17 Жилищного кодекса Российской Федерации» (запрет на использование 

помещений в многоквартирном доме для размещения хостелов, гостиниц и иных 

объектов для временного пребывания неопределенного круга лиц); 



4 
 

 
 

         - О проекте федерального закона №1046569-7 «О внесении изменений в 

отдельные законодательные акты Российской Федерации» (в части 

совершенствования отбора кредитных организаций на основании кредитного 

рейтинга для целей инвестирования и размещения денежных средств); 

        - О Федеральном конституционном законе «О внесении изменений в 

отдельные федеральные конституционные законы» (о предоставлении права 

пользования участками недр) (проект № 722019-8); 

         - О Федеральном законе «О внесении изменений в Федеральный закон «О 

порядке рассмотрения обращений граждан Российской Федерации» (в части 

совершенствования правоотношений, связанных с реализацией гражданами права 

на обращение в форме электронного документа) (проект № 729732-8).  

 

 

ЯНВАРЬ 

  - Работал с коллегами на площадке 

расширенного заседания Комитета по теме: 

«Актуальные вопросы развития коммунальной и 

инженерной инфраструктур на территории 

Калужской области».  

 

 

ФЕВРАЛЬ 

 

Принял участие: 

 

    - в совещании «Актуальные вопросы деятельности органов местного 

самоуправления в Донецкой Народной Республике, Луганской Народной 

Республике, Запорожской области и Херсонской области» (20 февраля 2024 года). 

 

   - в совещании членов Комитета с руководителем акционерного общества 

ДОМ.РФ В.Л. Мутко на тему «О деятельности акционерного общества ДОМ.РФ 

как единого института развития в жилищной сфере» (ВДНХ выставка –форум 

«Россия. 

МАРТ 

Работали в формате: 

- круглого стола на тему «Геополитическое и цивилизационное значение 

Крыма и сопредельных земель в истории России» под председательством 

заместителя Председателя Совета Федерации И.Ю. Святенко; 
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- «открытого диалога» с генеральным директором акционерного общества 

ДОМ.РФ В.Л. Мутко. Тема встречи «Развитие регионального жилищного 

строительства»; 

-  парламентских слушаний, посвященных ходу 

реализации Стратегии пространственного развития 

Российской Федерации на период до 2025 года; 

- совещания по теме «Развитие способов 

управления общим имуществом собственников домов в 

комплексах индивидуальных жилых домов».  

 

 

АПРЕЛЬ 

 

  - Принял участие в расширенном заседании Комитета, посвященном теме: 

«Основные направления взаимодействия Комитета Совета Федерации по 

федеративному устройству, региональной политике, местному самоуправлению и 

делам Севера и Института государственной службы и управления РАНХиГС в 

обеспечении аналитического сопровождения правотворческой деятельности и 

подготовки управленческих кадров». 

 

 

                 МАЙ 

  - Состоялся круглый стол на тему: «О практике 

реализации новых правил предоставления услуг по 

техническому обслуживанию и ремонту внутри 

домового и внутри квартирного газового 

оборудования». Принял участие в его работе. 

 

 

 

ИЮНЬ 

 

Работа на площадке совещаний: 

- «Актуальные вопросы развития инициативных проектов и иных механизмов 

вовлечения населения в решение вопросов местного значения»; 

- «Новые подходы к расселению аварийного жилья в том числе с 

использованием механизма комплексного развития территорий». 
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СЕНТЯБРЬ 

 

   - Состоялось итоговое совещание по 

обсуждению вопросов расширенных 

заседаний Комитетов Совета Федерации по 

предложенным Республикой Северная Осетия 

– Алания и одобренным Комитетами темам. 

Проведена работа над проектом 

постановления Совета Федерации 

Федерального Собрания Российской 

Федерации о государственной поддержке социально- экономического развития 

Республики Северная Осетия – Алания, темы выступлений на заседании Совета 

Федерации на «Часе субъекта Российской Федерации» в рамках Дней Республики 

Северная Осетия – Алания в Совете Федерации 7-9 октября 2024 года. 

 

 

ОКТЯБРЬ 

 

Принял участие в работе: 

- Расширенного заседания Комитета на 

тему «О развитии инженерной 

инфраструктуры жилищно-коммунального 

комплекса на территории Республики 

Северная Осетия-Алания» в рамках 

Программы проведения Дней Республики 

Северная Осетия-Алания в Совете Федерации; 

 

- Парламентских слушаний на тему «Об основных положениях 

проектируемой стратегии пространственного развития Российской Федерации на 

период до 2030 года»; 

 

  - Круглого стола «Актуальные вопросы развития кадрового потенциала 

сферы жилищно-коммунального хозяйства»; 

 

    - Совещания «Об итогах и основных задачах деятельности публично-

правовой компании «Фонд развития территорий» переносится и состоится».  
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НОЯБРЬ 

 

При моем участии состоялись: 

 

 - Парламентские слушания на тему 

«Комплексное развитие территорий как 

приоритетный механизм градостроительного 

развития: проблемы и пути их решения»; 

   - Совещание «О мерах поддержки развития 

моногородов в контексте решения задач 

пространственного развития Российской 

Федерации»; 

 

  - Круглый стол «Актуальные вопросы реализации Плана мероприятий 

(«дорожной карты») по развитию лифтовой отрасли в Российской Федерации». 

 

 

ДЕКАБРЬ 

 

Участвовал  в: 

   - Совещании «О предварительных результатах реализации в 2024 году 

инфраструктурных проектов, реализуемых с использованием отдельных 

инструментов федерального проекта «Инфраструктурное меню»; 

  - Заседании Совета по вопросам жилищного строительства и содействия 

развитию жилищно-коммунального комплекса при Совете Федерации 

Федерального Собрания Российской Федерации на тему «Переход строительной 

отрасли на технологии информационного моделирования: проблемы и пути их 

решения»; 

  - Совещании «Совершенствование законодательства в сфере расселения 

аварийного жилья». 

 

Участие в мероприятиях Комитетов Совета Федерации 

 

Принял участие в 4-х совместных заседаниях:  с Комитетом Совета Федерации 

по конституционному законодательству и государственному строительству; с 

Комитетом Совета Федерации по обороне и безопасности; с Комитетом Совета 

Федерации по Регламенту и организации парламентской деятельности по вопросу 

«О проведении консультаций по представленным Президентом Российской 

Федерации кандидатурам на должности прокуроров субъектов Российской 

Федерации».  
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Работал также на площадке следующих мероприятий:  

 

 - «Открытый диалог», организованный Комитетом Совета Федерации по 

экономической политике с заместителем Председателя Правительства Российской 

Федерации А.В. Новаком, на котором обсуждались  актуальные вопросы развития 

топливно-энергетического комплекса в субъектах Российской Федерации под 

председательством Председателя Совета Федерации В.И. Матвиенко; 

 

-  Круглый стол Комитета Совета Федерации по Бюджету и Финансовым рынкам 

«О ходе использования субъектами Российской Федерации инфраструктурных 

бюджетных и специальных казначейских кредитов и о расширении возможностей 

их дальнейшего использования для достижения целей национальных проектов»;  

 

 

- Круглый стол Комитета Совета 

Федерации  по обороне и безопасности на 

тему: «Участие молодежных организаций в 

общественной жизни государства. 

Взаимодействие федеральных органов 

исполнительной власти, в том числе 

силового блока, с молодежными 

организациями»; 

 

       - Круглый стол Комитета Совета Федерации по обороне и безопасности на 

тему «О дополнительных мерах по профилактике экстремизма в сфере 

межнациональных и этноконфессиональных отношений, предупреждению 

межнациональных конфликтов в субъектах Российской Федерации»; 

 

-Парламентские слушания Комитета Совета Федерации по аграрно-

продовольственной политике и природопользованию на тему: «Актуальные 

вопросы развития системы обращения с отходами производства и потребления»; 

 

- Круглый стол Комитета Совета Федерации по обороне и безопасности на 

тему «Современные средства коммуникации как инструмент развития 

межрелигиозных отношений и противодействия псевдорелигиозному 

экстремизму»; 
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- Расширенное заседание Комитета Совета Федерации по аграрно-

продовольственной политике и природопользованию с участием министра  

сельского хозяйства  РФ О. Лут; 

 

  - Парламентские слушания «Об основных положениях проектируемой 

стратегии пространственного развития Российской Федерации на период до 2030 

года»; 

 

 - Семинар-совещание Комитета Совета Федерации по науке, образованию и 

культуры по вопросам строительства и проведения капитального ремонта зданий 

детских садов, школ и профессиональных образовательных организаций; 

 

  - Расширенное заседание Комитета Совета Федерации по социальной политике 

«О ходе подготовки «правительственного часа» по вопросу «Об итогах реализации 

мероприятий национального проекта «Здравоохранение» и планах формирования 

нового национального проекта «Продолжительная и активная жизнь» с участием 

Министра здравоохранения Российской Федерации М.А. Мурашко; 

 

 - Заседание Комитета Совета Федерации по экономической политике с участием 

Министра цифрового развития, связи и массовых коммуникаций Российской 

Федерации М.И. Шадаева о мерах по повышению доступности коммуникационных 

услуг для граждан. 

 

 

Участие в рабочих группах, созданных в Совете Федерации, 

органах при Совете Федерации и при Председателе Совета 

Федерации 

 

      Принял участие в торжественном 

мероприятии по подведению итогов второго 

этапа программы модернизации 

инфраструктуры детского отдыха и 

оздоровления. Церемония прошла в 

формате ВКС с регионами под 

руководством председателя Совета 

Федерации Валентины Матвиенко. Всего 

в рамках второго этапа федеральной программы построено 40 новых жилых 

корпусов в 16 регионах, в том числе во Владикавказе - на территории Центра 

социальной реабилитации несовершеннолетних «Доброе сердце».  



10 
 

 
 

- Принял участие в рабочем совещании по вопросам участия международных 

наблюдателей в мониторинге выборов Президента РФ под руководством К. 

Косачева. 

 

- В Москве состоялся Всероссийский форум 

«Россия - Дом народов» с международным 

участием. По поручению председателя Совета 

Федерации Валентины Матвиенко принял 

участие в работе форума. 

 

 

 

      - Участвовал в открытии выставки в рамках юбилейных мероприятий, 

посвященных 10-летию воссоединения Республики Крым и города Севастополя с 

Россией «10 лет в родной гавани». 

 

 

  Работал на заседаниях: 

- Совета по вопросам жилищного строительства и содействия развитию 

жилищно-коммунального комплекса при Совете Федерации Федерального 

Собрания Российской Федерации на тему: «Актуальные вопросы реализации 

мероприятий по развитию жилищного строительства на сельских территориях». 

 

- Совета по делам инвалидов при Совете 

Федерации Федерального Собрания Российской 

Федерации на тему «Актуальные вопросы 

комплексной реабилитации детей-инвалидов». 

(Московская область,  г. Подольск). 

 

 

- Комиссии Совета законодателей по жилищной 

политике и жилищно-коммунальному хозяйству в 

рамках заседания Совета законодателей Российской 

Федерации (г. Санкт-Петербург); 

 

- Совета по межнациональным отношениям и 

взаимодействию с религиозными объединениями при Совете Федерации 

Федерального Собрания Российской Федерации на тему: «Актуальные вопросы 

сохранения нематериального этнокультурного достояния народов России»; 
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- Совета по военно-патриотическому воспитанию граждан при Совете 

Федерации Федерального Собрания Российской Федерации по теме: «Военно-

патриотическое воспитание граждан в условиях современных вызовов»; 

 

- Совета по местному самоуправлению при Совете Федерации Федерального 

Собрания Российской Федерации на тему: «Государственная поддержка 

социально-экономического развития муниципальных образований в современных 

условиях (актуальные вопросы, механизмы и формы)»; 

 

- Совета по вопросам развития Сибири 

при Председателе Совета Федерации 

Федерального Собрания Российской 

Федерации на тему «Об актуальных 

вопросах реализации Стратегии социально-

экономического развития Сибирского 

федерального округа до 2035 года; 

 

- Совета по местному самоуправлению при Совете Федерации Федерального 

Собрания Российской Федерации  на тему «Основные направления и перспективы 

развития местного самоуправления в Российской Федерации»; 

 

- Совета по межнациональным отношениям и взаимодействию с религиозными 

объединениями при Совете Федерации Федерального Собрания Российской 

Федерации на тему «Патриотическое воспитание как важное направление 

государственной политики по защите исторической правды и сохранению 

исторической памяти» (в формате научно-практической конференции с участием 

Российской академии наук); 

 

- Совета по вопросам жилищного строительства и содействия развитию 

жилищно-коммунального комплекса при Совете Федерации Федерального 

Собрания Российской Федерации на тему: «Переход строительной отрасли на 

технологии информационного моделирования: проблемы и пути их решения».  
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Участие во встречах с министрами федеральных органов      

исполнительной власти, ответственными за реализацию  

национальных проектов 

 

В течение 2024 года в Совете Федерации проводились  встречи     в   формате 

«открытого диалога» и «правительственного часа» с заместителями Председателя 

Правительства Российской Федерации, министрами Правительства, другими 

руководителями федеральных органов исполнительной власти, ответственными за 

реализацию национальных проектов. С учётом этого было выстроено 

взаимодействие с Правительством и Парламентом РСО-Алания, формировались 

вопросы, которые были наиболее актуальны для региона. Всего подготовлено 18 

вопросов, на все из них получены соответствующие ответы, которые доведены до 

заинтересованных министерств. 

 

 

Международная деятельность 

 

  - В Москве в качестве наблюдателей на выборах 

Президента РФ работала югоосетинская 

делегация.️ Сопровождал гостей из братской 

республики в качестве представителя комиссии по 

сотрудничеству Совета Федерации ФС РФ и 

Парламента РЮО. Вместе с коллегами принял 

участие в совещании под руководством заместителя 

Председателя Совета Федерации Константина Косачева.  

             Обсудили вопросы, касающиеся Соглашения об урегулировании вопросов 

двойного гражданства, в частности, в целях актуализации комплекса подзаконных 

актов в этой сфере.). 

 

  

            В составе  делегации Совета Федерации участвовал 

в мониторинге выборов в Парламент Республики Южная 

Осетия в качестве международного наблюдателя. 

 

 

 

 

 

 



13 
 

 
 

 

 

Социальная активность.  

Внешние связи с гражданским обществом 

    

ЯНВАРЬ 

 

     - Выполнил почетную и приятную миссию: принял 

участие в церемонии награждения победителей 

конкурса «Совет Федерации — палата регионов».    

    - Первое место в номинации «Год жизни страны» 

присуждено съемочной группе НТК «Осетия–Ирыстон» 

за документальный фильм о педагогах 

республиканского дома-интерната «Ласка». 

 

       -Навестил участника СВО, молодого лейтенанта, уроженца 

города Ардона Северной Осетии Георгия Баскаева в госпитале 

Н.Н. Бурденко. Пожелал скорейшего восстановления и 

возвращения к избранному пути, а также к занятиям любимым 

спортом (20 января 2024 года).  

 

 

 

МАРТ 

 

      - Не останется в стороне от участия в главном 

политическом событии года. Выполнил свой 

гражданский долг – вместе со всей страной проголосовал 

на выборах Президента РФ.  

 

 

 

 

    - Выступил координатором программы 

«Мастер государственного управления» Института 

госслужбы и управления Президентской Академии 

(РАНХиГС). Участниками встречи – слушателями 

курса – стали руководители и представители 

различных общественных организаций и бизнес-

структур из Донецка, Москвы, ХМАО-Югры, 
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Ростовской области и Краснодарского края, Мурманска, Новосибирска и 

Кабардино-Балкарии. 

 

- Принял участие и в торжественном мероприятии в честь 90-летия Экс – 

президента Северной Осетии, Чрезвычайного и Полномочного посла, зампреда 

комиссии РФ по делам ЮНЕСКО, вице президента Совета по международным 

делам А.С. Дзахова, удостоенного звания  Почетного доктора. 

 

АПРЕЛЬ 

 

  - Вместе с делегацией руководства РСО-Алания принял участие в 

торжественной церемонии запуска тематического поезда, посвященного важным 

событиям: 250-летию вхождения республики в состав России, 240-летияю со дня 

основания Владикавказа и 100-летию автономии Северной Осетии (Московский 

метрополитен, 11 апреля 2024года). 

 

 

МАЙ 

        - В канун Дня Победы вместе с 

представителями Северной Осетии в Москве 

почтили память погибших и традиционно 

возложили венок и цветы к Могиле Неизвестного 

Солдата. Этот общенациональный мемориал 

воинской славы расположен в Александровском 

саду под стенами Кремля. Возглавил шествие 

вместе с заместителем председателя Правительства РСО-Алания – полномочным 

представителем РСО-Алания при Президенте РФ.  

 

 

 

ИЮНЬ 

 

    -Участвовал в акции «Память Поколений» в 

Совете Федерации. На выставке были представлены 

портреты ветеранов Великой Отечественной войны, 

тружеников тыла – родственников сенаторов РФ, 

сотрудников Аппарата СФ. Это традиция 

сохранения памяти о тех годах и личных семейных 

историях. 
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ОКТЯБРЬ 

 

  - Принял участие в открытии выставки «Крым в моём сердце», посвященной 

10-летию воссоединения Крыма с Россией (22 октября 2024года). 

 

    - Участвовал в открытии выставки бурятского художника Солбона Лыгденова 

«Лики Братства», посвященной Героям Великой Отечественной войны, Героям 

СВО, а также образам эпических героев (24 октября 2024года). 

 

РАБОТА В РЕГИОНЕ 

В 2024 году одними из ключевых векторов работы в регионе стали мероприятия 

по организации и проведению Дней РСО-Алания в Совете Федерации.  

Кроме того: 

- Продолжил приемы граждан в очном и дистанционном форматах; 

-  Активизировал встречи с участниками СВО.  

- Участвовал в работе 4-х заседаний весенней сессии Парламента РСО-Алания.  

 

Ключевые региональные мероприятия в 2024 году 

 

ЯНВАРЬ-ФЕВРАЛЬ 

     -  Состоялась моя рабочая встреча с 

Главой РСО-Алания Сергеем 

Меняйло. 

Обсудили мероприятия в рамках 250-

летия вхождения Осетии в состав 

России и 100-летия автономии 

республики, в т. ч. проведение Дней 

региона на площадке Совета 

Федерации. 

Рассмотрели этапы продвижения законотворческих инициатив, совместно 

разработанных законодательными и исполнительными органами власти региона. 

 

-  Провел «Час сенатора» со студентами Владикавказского института 

управления. Рассказал ребятам о принципах работы законодательной власти 

России и о значимости работы Совета Федерации РФ для развития государства. 
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    -  Провел встречу с редактором ТАСС в СКФО 

Низами Гаджибалаевым.Обсудили важные для 

госповестки направления взаимодействия. в т. ч. 

совместные для законодателей и госСМИ работу по 

формированию объективного информационного поля, 

доведение оперативной и достоверной информации до 

аудитории. 

 

 

     -   В преддверии выборов президента РФ провел 

«День сенатора» на площадке регионального Штаба 

общественной поддержки.  

 

 

 

В  числе состоявшихся мероприятий: 

 

 

  –  расширенное совещание с активом Молодежного 

Парламента РСО-Алания. В его работе приняли 

участие Председатель Комитета по национальной 

политике и делам молодежи Парламента республики 

Георгий Джиоев, руководитель Молодежного 

парламента Азамат Асламурзаев и порядка 20 

представителей органа; 

 

- личный прием граждан (рассмотрены поступившие от жителей обращения на 

текущую дату); 

 

 

- торжественная презентация юбилейного издания 

Национально-культурного общества «Русь» 

Северной Осетии «Летопись дружбы и созидания». В 

мероприятии приняли участие  с участием 

руководителей всех НКО региона. Благодарен 

национальному объединению «Русь», председателем 

которого являлся до февраля 2014 года, за 

уникальный опыт доброго взаимодействия с братскими народами, проживающими 

в республике.  
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    -  В составе делегации органов власти региона участвовал в открытии центра 

коммуникаций в городе Ардоне РСО-Алания. 

Проект запущен в рамках социальной программы «Село возможностей» и 

направлен на развитие предпринимательства и занятости в сфере клиентского 

сервиса. 

 

 

                МАРТ 

        - Работал на площадке парламентской сессии 

Северной Осетии. ️Рассмотрели ряд законопроектов, 

способствующих улучшению социально-экономического 

благополучия республики.   

 

 

АПРЕЛЬ 

 

       - Посетил «412 военный госпиталь» 

Минобороны России во Владикавказе. Вместе с 

начальником госпиталя Аркадием Смольниковым 

навестил проходящих здесь реабилитацию солдат, 

которые получили ранения при выполнении своего 

воинского долга. Пообщался с бойцами, поблагодарил 

каждого за мужество, героизм и образцовое служение 

Отечеству. Рассказал, какие законодательные 

инициативы в настоящее время реализуются в Совете 

Федерации для усиления мер поддержки участников 

СВО и их семей. Поделился с ребятами своими личными 

контактами, чтобы они могли в любое время 

связываться со мной при возникновении каких-либо вопросов, в решении которых 

я могу оказать содействие.  
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        - Встретился с активистами молодежных 

движений Северной Осетии.  

Рассказал ребятам о деятельности Совета 

Федерации ФС РФ и о его значении в политической 

системе страны. Обсудили с молодыми коллегами 

развитие парламентаризма в РСО-Алания и роль 

молодёжи в этом процессе.  

 

      - Вручил паспорта активистам «Движения первых». 

Мероприятие состоялось в преддверии 63-й годовщины 

первого полета человека в космос в Школе космонавтики 

Владикавказа.  

 

МАЙ 

        - В преддверии Дня великой Победы 

провел ряд встреч с демобилизованными 

участниками СВО, получившими инвалидность в 

ходе спецоперации. Горд, что познакомился с 

настоящими героями Родины. За каждой победой 

нашей армии - высокая цена их здоровья. 

Огромная благодарность каждому за мужество и 

героизм. Рассказал про инициативы Совета Федерации, направленные на 

дальнейшую поддержку участников СВО и их родных: эти задачи сейчас для 

государства и представителей органов власти - в числе приоритетных. Бойцы в 

свою очередь поделились рассказами о пройденном боевом пути, воспоминаниями 

о подвигах. Рассказали и о дальнейших планах. Заверил  ребят в своей поддержке 

в любом вопросе.  

 

   -   Провел прием граждан: рассмотрел обращения от заявителей, касающиеся 

получения государственной социальной помощи на осуществление 

предпринимательской деятельности, а также иных социально значимых вопросов. 

 

 

       - Открыл школьный последний звонок  в 

Алагирской СОШ №5, поздравил выпускников, их 

педагогов и родителей с этим волнительным и важным 

праздником.  
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     - Принял участие в работе 26-го заседания Парламента РСО-Алания. 

Рассмотрен ряд законодательных инициатив. В частности, для приведения 

республиканского законодательства в соответствие с Указом Президента РФ 

В.Путина «О мерах реализации поддержки многодетных семей» представлены 

изменения в закон о семейной политике, согласно которым статус многодетных 

смогут получить все замещающие семьи вне зависимости от формы устройства 

ребенка. 

 

 

ИЮНЬ 

 

 

     - Участвовал в мероприятиях на площади у 

Аланского подворья в г. Москве, где состоялась 

церемония возложения цветов к памятнику жертвам 

террористического акта в Беслане. На мероприятии 

присутствовали бывшие заложники школы в Беслане, 

студенты московских вузов – выходцы из Осетии, члены Совета Московской 

осетинской общины, прихожане храма и простые москвичи. Акция у Аланского 

подворья организовывается ежегодно в первый день лета.  

 

     -  С коллегами-сенаторами  Таймуразом 

Мамсуровым, Героем России Дмитрием 

Перминовым и Крымом Казаноковым приняли 

участие в торжественном мероприятии в г. 

Владикавказе, посвященном Дню медицинского 

работника и 216-летию Владикавказского военного 

госпиталя. Выполнили почетную миссию - вручили 

ведомственные награды сотрудникам одного из 

старейших медучреждений Минобороны РФ.   
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       - В г. Минеральные Воды прошел Северо-

Кавказский энергетический форум-2024 (СКЭФ), в 

работе которого принял участие по приглашению его 

организаторов.   

На торжественной церемонии открытия СКЭФ-

2024 выступил с приветственным словом от имени 

Андрея Шевченко - председателя Комитета Совета 

Федерации по федеративному устройству, региональной политике, местному 

самоуправлению и делам Севера, в состав которого вхожу. 

    - Также принял участие в работе пленарной сессии «Энергетическая 

устойчивость и развитие энергетического потенциала Северного Кавказа».  

 

 

 

ИЮЛЬ 

 

     - Принял участие в торжественной церемонии, 

посвящённой празднованию 100-летия образования 

Республики Северная Осетия-Алания. Регион отметил сразу 

три знаменательных даты: 250-летие добровольного 

вхождения Осетии в состав России, век автономии региона 

и 240-летие Владикавказа.  

 

    -  В Северной Осетии побывала делегация АНО «Институт регионального и 

муниципального развития РФ».  Гости республики провели значимые и актуальные 

мероприятия в рамках повестки, важной для социально-экономического развития 

страны. Ключевая тема выездной сессии Института - «Деловой туризм. Регионы 

России». Рад, что смог оказать содействие экспертам РФ в проведении этой 

выездной сессии. 

 

 

АВГУСТ 

      - Традиционно присоединился к  акции «Собери ребёнка 

в школу». Помог ребятам из различных населенных пунктов 

Северной Осетии подготовиться к учебному году.   
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СЕНТЯБРЬ 

 

 

       - В рамках подготовки проведения Дней РСО-Алания в Совете Федерации 

во Владикавказе побывала 

делегация верхней 

палаты.️ Принял участие 

в организации поездки 

коллег, а также в работе 

делегации. Сенаторы РФ 

во главе с председателем 

Комитета СФ по федеративному устройству, региональной политике, местному 

самоуправлению и делам Севера Андреем Шевченко осмотрели ряд объектов и 

провели встречи с руководством региона.  

 

ОКТЯБРЬ:  

Дни Республики Северная Осетия-Алания  

в Совете Федерации 

 

      -  Дни республики в палате регионов проходили с 7 

по 9 октября.  

      В официальной повестке были запланированы 

расширенные заседания комитетов СФ с участием 

представителей органов госвласти Северной Осетии. В 

том числе вопросы развития инженерной инфраструктуры жилищно-

коммунального комплекса рассмотрены в Комитете по 

федеративному устройству, региональной 

политике, местному самоуправлению и 

делам Севера, в состав которого я вхожу 

(Комитет являлся ответственным за 

организацию и проведение Дней региона в СФ).   

      Также на площадке верхней палаты была представлена выставка РСО-

Алания.   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

          - Принял участие в состоявшейся встрече 

Председателя СФ Валентины Матвиенко с Главой 

региона Сергеем Меняйло и Председателем 

Парламента Таймуразом Тускаевым. Валентина 

Ивановна подчеркнула, что проведение Дней 

Республики в Совете Федерации дает возможность 
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показать достижения региона, обозначить проблемные вопросы и получить 

федеральную поддержку.   

 

 

   - В рамках проведения Дней РСО-Алания в Совете 

Федерации рассказал в эфире парламентского ТВ «Вместе-

РФ» о том, как развивается родная республика.   

 

 

 

НОЯБРЬ 

 

 

      -  В Совете Федерации состоялась XI торжественная 

церемония награждения детей и подростков, проявивших 

личное мужество в экстремальных ситуациях. Медалями 

«За проявленное мужество» ребят награждали 

Председатель СФ Валентина Матвиенко, Министр 

внутренних дел РФ Владимир Колокольцев, Герои 

России, сенаторы. Вместе с Валентиной Ивановной, 

Владимиром Александровичем и моим коллегой, Героем РФ 

Амыром Аргамаковым был удостоен чести вручить 

высокую награду нашему земляку Чермену Гиоеву. 

     Накануне торжественной церемонии также провел для 

юного героя из Северной Осетии экскурсию по Совету 

Федерации и Москве.  

 

      - Во Владикавказе продолжил почетную 

миссию в рамках патриотического проекта «Дети-герои». 

По поручению Валентины Ивановны Матвиенко 

вручили памятные медали Совета Федерации 

«За проявленное мужество» вместе с Главой РСО-Алания 

Сергеем Меняйло и сенатором Таймуразом Мамсуровым. Обладателями 

высоких наград помимо Чермена Гиоева стали еще две представительницы 

Моздокского района - 16-летняя Камилла Кубалова и 15-летняя Анжелика Золоева.  
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ДЕКАБРЬ 

 

- С рабочей поездкой посетил Моздокский район 

Северной Осетии. Встретился с Главой муниципального 

образования Геннадием Гугиевым.  

                                  - Провел расширенное совещание с 

руководителями национально-

культурных обществ района.  

 

Ознакомился с деятельностью экспериментального 

казачьего класса.  

 

Осмотрел площадку одного из передовых крестьянско-

фермерских хозяйств района.   

 

-    Провел встречу с активистами регионального 

отделения «Движения первых». В мероприятии, 

прошедшем во Владикавказе, приняли участие ребята со 

всех районов республики. Встреча была приурочена ко 

Дню добровольца и волонтера в России.   

 

 

    - Продолжая работу с молодежью, пообщался со студентами 

Владикавказского института управления. Очередная беседа с учащимися этого вуза 

прошла с участием порядка 70 ребят. 

Рассказал о принципах работы Совета Федерации,  об особенностях деятельности 

верхней и нижней палат Федерального Собрания РФ. 

 

 

   -   Принял участие в работе круглого стола в Северо-

Осетинском госуниверситете. Мероприятие было 

посвящено юбилейным датам, которые в 2024 году 

отметила республика.  
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        -  Вместе с коллегами-сенаторами традиционно принял 

участие в добром благотворительном проекте «Елке желаний». 

Как представитель от законодательного органа РСО-Алания снял 

с елки шар с желанием 3-летней Даны Елоевой из Северной 

Осетии. Девочка мечтала об «умной» детской кухне. С 

удовольствием исполнил ее детскую мечту. 

 

 

 

 

ИНФОРМАЦИОННАЯ ОТКРЫТОСТЬ И АКТИВНОСТЬ  

В МЕДИАПРОСТРАНСТВЕ 

 

- В 2024 году о моей деятельности подготовлено 497 

публикаций и сообщений, которые размещены на моих 

официальных страницах в разрешённых на территории РФ 

социальных сетях, а также распространены в средствах 

массовой информации и соцсетях СМИ. 

 

В том числе: 

  -   Эфир спецпроекта «Знакомьтесь – сенатор» с моим участием 

(парламентское ТВ «Вместе-РФ»); 

   - Эксклюзивное интервью для республиканской газеты 

«Северная Осетия»; 

     - 14 интервью для ГТРК «Алания» 

(Россия-1) и ТВ «Осетия- Ирыстон». 

 

-   Еженедельные публикации о моей работе в главных 

республиканских газетах «Северная Осетия» (печатная 

версия, сайт, социальные сети издания), 

«Рæстдзинад» (на осетинском языке: печатная версия, сайт 

газеты).  

 

-   Также публикации о моей деятельности размещались на парламентских 

федеральных информационных ресурсах, в т. ч. официальном сайте Совета 

Федерации.  


